

**STRATEGI GURU PAI DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN  
MENGHAFAL AL-QUR'AN PESERTA DIDIK DI PONDOK TAHFIDZ  
YANBU'UL QUR'AN ANAK-ANAK KUDUS**

**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat

Guna Memperoleh Gelar Sarjana S.1

Dalam Ilmu Tarbiyah



Oleh :

**Nurul Hikmah Shofiana**

**(31501402119)**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
JURUSAN TARBIYAH FAKULTAS AGAMA ISLAM  
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG  
SEMARANG**

**2018**

## SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : NURUL HIKMAH SHOFIANA

NIM : 31501402119

Dengan ini saya menyatakan bahwa Karya Tulis Ilmiah yang berjudul:

**“STRATEGI GURU PAI DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN MENGHAFA  
AL-QUR’AN PESERTA DIDIK DI PONDOK TAHFIDZ YANBU’UL QUR’AN  
ANAK-ANAK KUDUS”**

Adalah benar hasil karya saya dan penuh kesabaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar karya tulis orang lain tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Semarang, 14 Maret 2018



(Nurul Hikmah Shofiana)



YAYASAN BADAN WAKAF SULTAN AGUNG  
**UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)**  
Jl. Raya Kaligawe Km.4 Semarang 50112 Telp. (024) 6583584 (8 Sal) Fax.(024) 6582455  
email : informasi@unissula.ac.id web : www.unissula.ac.id



FAKULTAS AGAMA ISLAM

Bismillah Membangun Generasi Khaira Ummah

## PENGESAHAN

**N a m a** : NURUL HIKMAH SHOFIANA  
**Nomor Induk** : 31501402119  
**Judul Skripsi** : STRATEGI GURU PAI DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN  
MENGHAFAL AL-QUR'AN PESERTA DIDIK DI PONDOK TAHFIDZ  
YANBU'UL QUR'AN ANAK-ANAK KUDUS

Telah dimunaqosahkan oleh Dewan Penguji Program Studi Pendidikan Agama Islam Jurusan  
Tarbiyah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang pada

**Rabu, 12 Jumadil Tsani 1439 H.**  
**28 Februari 2018 M.**

Dan dinyatakan LULUS serta diterima sebagai pelengkap untuk mengakhiri Program Pendidikan  
Strata Satu (S1) dan yang bersangkutan berhak menyangand gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd.)

Mengetahui

Dewan Sidang



Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

Penguji I

Drs. H. Ali Bowo Tjahjono, M.Pd.

Pembimbing I

H. Khoirul Anwar, S.Ag., M.Pd.

Sekretaris

Toha Makhshun, M.Pd.I.

Penguji II

Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

Pembimbing II

Toha Makhshun, M.Pd.I.

## PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : NURUL HIKMAH SHOFIANA

NIM : 31501402119

Program Studi : TARBIYAH

Fakultas : AGAMA ISLAM

Alamat Asal : Ds. Singocandi Dk. Singopadon 02/03 Kec. Kota Kab. Kudus

No. Hp/ Email : 082136073122/ hikma\_shofi@std.unissula.ac.id

Dengan ini menyerahkan karya ilmiah berupa Tugas Akhir/ Skripsi/ Tesis/ Disertasi\* dengan judul:

**“STRATEGI GURU PAI DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN  
MENGHAFAL AL-QUR’AN PESERTA DIDIK DI PONDOK TAHFIDZ YANBU’UL  
QUR’AN ANAK-ANAK KUDUS”**

dan menyetujuinya menjadi hak milik Universitas Islam Sultan Agung serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialihmediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/ Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala bentuk tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Islam Sultan Agung.

Semarang, 14 Maret 2018

Yang menyatakan,



(Nurul Hikmah Shofiana)

## MOTTO

هَذَا بَيَانٌ لِلنَّاسِ وَهُدًى وَمَوْعِظَةٌ لِّلْمُتَّقِينَ

Artinya :

“Al-Qur’an adalah penerangan bagi seluruh manusia, dan petunjuk serta nasehat bagi orang-orang yang bertaqwa” (QS. Ali ‘Imron : 138)

## **KATA PENGANTAR**

*Bismillahirrohmanirrahim*

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, karena berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan sebagaimana yang diharapkan. Shalawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Baginda Rasulullah SAW, sebagai pribadi tangguh, suri tauladan, dan syafaatnya sangat diharapkan kelak di Yaumul Qiyamah.

Skripsi dengan judul “Strategi Guru PAI Dalam Meningkatkan Kemampuan Menghafal Al-Qur’an Peserta Didik Di Pondok Tahfidz Yanbu’ul Qur’an Anak-Anak Kudus” disusun untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana strata satu (S. Pd) di Fakultas Agama Islam Jurusan Tarbiyah Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang.

Dengan terselesaikannya skripsi ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada :

1. Ayahanda tercinta Bapak Agus Sutiyono dan Ibunda tersayang Ibu Zulaikhah yang selalu memberikan dukungan dan do’a dalam keberhasilan penulis. Semoga Allah membalas semua kebaikan dan pengorbanan ayah dan ibu tersayang berikan kepada penulis, dan semoga Allah SWT selalu senantiasa memberikan kesehatan dan rizqi yang barokah kepada ayah dan ibu tercinta.
2. Bapak Drs. Muhtar Arifin Sholeh., M. Lib, selaku Dekan Fakultas Agama Islam.

3. Bapak Toha Makhshun, S. Pd.I., M. Pd. I., selaku Kepala Jurusan yang telah menyetujui judul skripsi ini dan juga sebagai dosen pembimbing dalam penulisan skripsi ini yang telah sepenuh hati, sabar dan ikhlas membimbing, memberikan saran, memberikan semangat, bantuan serta segenap waktu dan fikirannya kepada penulis hingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
4. Bapak H. Khoirul Anwar, S. Ag., M. Pd, selaku Dosen Wali yang senantiasa memberikan waktu, tenaga dan pikiran serta mengarahkan penulis di dalam menuntut ilmu di Fakultas yang tercinta ini sehingga mampu untuk meraih gelar sarjana.
5. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Agama Islam Unissula, yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Ustadz Asyroful Khotim., S. Pd. I, selaku ketua pondok di Pondok Tahfidz Yanbu'ul Qur'an Anak-Anak Kudus, tak lupa juga kepada para ustadz serta petugas TU yang telah membantu dan memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian tersebut, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi dengan baik.
7. Sahabat dan teman seperjuangan serta anak bimbingan dari ustadz T ha Makhshun yang paling kece badai, yang selalu memberikan semangat satu sama lain dalam penyelesaian skripsi ini serta bertujuan bersama dalam mengejar titel Sarjana.
8. Sahabat-sahabat angkatan 2014 yang senantiasa selalu memberikan semangat dan dukungan serta memberikan banyak pengalaman bagi

penulis dalam penulisan skripsi ini, khususnya dalam pembelajaran yang telah memberikan pengetahuan bagi penulis.

Penulis mengucapkan syukur Alhamdulillah serta *Jazakumullah khoiron katsir* kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan dorongan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dan semoga Allah SWT memberikan kesehatan dan umur yang barokah kepada semuanya serta membalas semua kebaikan yang telah diberikan kepada penulis. Aamiin.

Semarang, 19 Februari 2018

Penulis

Nurul Hikmah Shofiana  
NIM 31501402119